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Chovy采访：英雄联盟这个游戏的玩家真的是爱憎交织的
关系

 

近日韩媒国民日报发布Chovy选手视频采访，以下为内容节选。

 

Q：Chovy选手被评价为是不受版本影响的
中单，也是一名一直表现出色的选手，你认为相比其他选手，你一直没
有什么起伏表现出色的原因是什么呢？你想过这一点吗？

Chovy：我不清楚其他选手的想法。我个人认为自己很善于适应新环境
，无论是什么环境。（记者：游戏内外都是如此吗？）是的，我认为这
一点让我在适应版本变化时有优势。
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Q：哪个版本和英雄最难适应呢？

Chovy：好像是在HLE时，中单五五开AP英雄版本，发条、维克托、辛
德拉、沙皇这四个英雄，然后五五开的版本，我觉得那时最没意思。既
没有意思，我也没有什么可以做的。当时选择其他人不玩的英雄，改变
对局是我可以做的最佳选择了。（记者：有什么英雄呢？我现在想起来
的好像就是中单赛恩）我记得我会选卢锡安、永恩这些只有我玩的AD英
雄。

Q：Chovy选手在GEN获得了联赛最好成绩，你认为队伍要玩好英雄联盟
这款游戏，要做好哪些部分呢？对此你有什么领会吗？

Chovy：我认为选手之间要多多争吵。我听说了DRX吵架的背后故事，
虽然是他们在直播时说的，站在观众的立场，听起来真的很有意思。那
样的队伍夺冠了，那看来是要多多争吵呀。多多争吵，才能够整理好彼
此的想法。

Q：Chovy选手在职业生涯期间，没有跟队友们发生非常激烈的很伤感情
的争吵吗？

Chovy：好像没有。啊⋯⋯好像有一次。（记者：什么时候呢？）2021年
在HLE时，在全球总决赛打训练赛时，就感觉配合的太差了，当时话说
的有些严重。（记者：后来和好了吗？）比起和好，好像就那样漫不经
心地过去了。

Q：你认为2021GEN没有像DRX那样进行积极正面的复盘吗？

Chovy：积极正面的复盘当然是有的，但是大家没有吵架吵到互相都压
力很大的程度。

Q：如果明年出现类似的情况，比起就让事情那样过去了，你认为互相
争吵才是正确的吗？

Chovy：我应该不会直接冲上去吵架，我认为找到和解决问题才是对队
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伍有帮助的。说实话我也不清楚，如果成绩不好，那就安逸度日吧。但
如果是只要打得再好一点就能取得好成绩，你就要更努力。人就是应该
根据情况找到最合适的生存方式呀。

Q：你感受到了队伍需要多多争吵才能取得好成绩，那个人层面，你觉
得如果自己要比现在打得更好需要改变什么呢？

Chovy：个人层面吗？那只要对自己变得严苛就可以了。很简单的，就
是对自己严格一些，只要不怪别人就可以了。在排位时，如果想要打得
更好，即使队友送了也要想着如果我打得更好就能赢了，想要打得更好
就要勉强自己怪自己。

（记者：我觉得英雄联盟这个游戏从系统上看就是在诱导大家吵架？）

Chovy：排位和团队游戏时的指责对象不一样，啊⋯⋯英雄联盟这个游
戏的玩家真的是爱憎交织的关系，又好又很垃圾。

Q：最后，请对GEN和Chovy选手的粉丝们说一句话吧。

Chovy：粉丝们平时就一直支持我们，这次最后的结果不佳时，大家也
一直支持我，这更让我感动了。一直都很感谢大家，我也感受到了很多
。以后我会一直多多努力，展现好的面貌。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16703156101582.html
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